



Javier López Casarín (Diputado – PVEM)

Entrevista con Leonardo Curzio

“El bloque que hemos conformado -es algo sabido- nos hemos denominado el ‘Camino de México’ y somos identificados como el bloque Marcelista. Decidimos alinear nuestras acciones, con el fin de lograr beneficios para las mexicanas y mexicanos. Uno de los puntos que nos trazamos en la discusión de la Ley de Ingresos, fue hacer un análisis profundo, en el cual nos reunimos con la Secretaría de Hacienda y el Coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, para hablar de eliminar la propuesta que existía de cobrarles el 1.48% sobre los recursos a los ahorradores. Es decir, cualquier persona que tenga una cuenta de banco, que le dé un interés por mínimo que sea, tendría que haber pagado este porcentaje. Lo que hemos logrado es retenerlo, modificarlo y que quedara en un 0.5%”

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!859?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!859&authkey=!AO5eulC4JrCKibs&ithint=video&e=RHz9uH>